



感謝状を手にする交通指導員の皆さん

1 9回 目指しましょう 無事故・無違反

平成 16 年田原警察署感謝状贈呈式が、田原文化会館で開催され、田原市交通安全推進協会に対し愛知県警察本部長から感謝状が贈呈されました。これは、平成 15 年中の積極的な交通安全啓発活動と、市内における交通死亡事故の減少が高く評価されたものです。今回の表彰は、日ごろから街頭活動などへご参加いただいている市民の皆さんのおかげです。今後も、地域の交通安全推進のため、ご理解とご協力をお願いします。



1 11回 大人の階段 いま一段目から

合併後初となる平成 16 年田原市成人式が総合体育館で開催されました。晴れて新成人を迎えられたのは、男性 375 名、女性 331 名の合計 706 名の皆さん。式典では白井孝市市長が、「伝統を引き継ぎながら新しい市の発展に力を貸してください」とエールを贈り、高木賢治さんが新成人を代表して、「未来を開くのは私たち。新成人が力を合わせて新たな道を進みます」とお礼の言葉を述べました。



新成人代表の皆さん。左から河合祐美さん・河邊正人さん・玉越陽子さん・加子輝彦さん・山田香織さん・高木賢治さん・渡邊光枝さん・小野由琢也さん



体育館アリーナは華やかな雰囲気になりました